
学校召开无纸化办公推进会 

5 月 29 日下午，学校在怀远楼第一会议室召开无纸化办公推进会。党委副

书记舒卫华，各职能部门主要负责人参加座谈会。会议由党政办公室主任匡霞主

持。 

会议伊始，党政办公室主任匡霞、信息化建设中心主任蒲汛对学校开展无纸

化办公的背景、目前推进情况及未来整体工作思路进行了分享。 



会上，各职能部门主要负责人就本部门目前尚未实现线上办公的相关流程做

了重点介绍，对于是否准备实现无纸化办公，计划实现时间及未能实现无纸化办

公存在的客观原因及困难进行了现场交流。座谈会上，讨论氛围浓厚，交流深入，

教务处、科研处、团委等部门就大型活动、学术活动申请等流程能够实现无纸化

办理非常期待，对活动申请分管部门、流程优化等方面也提出了想法。 

舒卫华在座谈会最后强调学校高度重视智慧校园建设，对各部门齐心协力推

进无纸化办公给予了充分肯定。他要求，一是强化意识，转变思维；二是优化流

程，提高效率；三是持续迭代，一体推进。各部门要充分认识到本次会议的重要

性，力争今年 9月前，进一步理清工作思路，清单化推进无纸化办公，真正实现

让师生少跑路。 


